

Landesrat Achleitner: Spatenstich für 4-Mio-Euro-Investition von Nordfels in Bad Leonfelden

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Unternehmenserweiterung des Automatisierungsspezialisten Nordfels schafft auch 30 neue Arbeitsplätze“

„Mit einer Gesamtinvestition von 4 Mio. Euro erweitert die Nordfels GmbH ihr Unternehmen in Bad Leonfelden. Das bedeutet nicht nur eine wichtige Investition im Mühlviertel, sondern schafft auch 30 neue Arbeitsplätze“, zeigte sich Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner anlässlich des Spatenstichs erfreut. Konkret erweitert Nordfels sowohl seine Werkstätten- als auch Büroflächen, zudem werden neue Aufenthalts- und Pausenflächen geschaffen. Darüber hinaus wird das neue Firmengebäude mit Wärmepumpe und Photovoltaik-Anlage auch ökologisch sowie mit Smart Offices und Videokonferenzsystem auch in Sachen Digitalisierung top aufgestellt sein. Ebenso wird mit Investitionen in neue Maschinen und einer modernen Lackieranlage auch der Werkstättenbereich auf den neuesten Stand der Technik angepasst. ***„Dieses Erweiterungsprojekt ist ein Musterbeispiel dafür, wie das wirtschaftliche Comeback des Standorts Oberösterreich erfolgreich gelingen kann. Mit der neuen Investitionsprämie des Bundes ist ein zusätzlicher Anreiz geschaffen worden, Investitionen nicht aufzuschieben, sondern gerade jetzt zu tätigen“,*** hob Wirtschafts-Landesrat Achleitner hervor.

Nordfels liefert Automatisierungslösungen für zahlreiche Leitbetriebe in Oberösterreich, wobei das Branchenspektrum von Automotive, über Lebensmittelindustrie bis hin zu Sportartikel und Industriegüterproduzenten reicht. ***„Besonders in Zeiten der aktuellen Corona Krise hat sich die breite Diversifikation des Kundenportfolios bewährt. Rückgänge in Branchen wie der traditionellen Automobilindustrie konnten durch zusätzliche Aufträge aus dem Bereich Lebensmittel, Elektronik & Pharma sogar überkompensiert werden“,*** betonten die drei Eigentümer Johannes Kaar, Martin Reingruber und Edmund Jenner-Braunschmied. Zur Unternehmenserweiterung stellten die Eigentümer fest: ***„Bei Nordfels entwickeln wir Automatisierungslösungen, die weltweit führend sind. Mit unserem neuen Firmengebäude werden wir nun unserem eigenen Anspruch nach optimalen Arbeitsbedingungen gerecht“,*** so Martin Reingruber. ***„Gemeinsam mit unseren Kundinnen und Kunden entwickeln wir uns ständig weiter. Das neue Firmengebäude bietet Raum für neue Ideen und Möglichkeiten von***

Künstlicher Intelligenz über Robotik bis hin zu zeitgerechten Arbeitsmodellen“, betonte Edmund Jenner-Braunschmied. „Wir sind besonders stolz, dass die neue Investition auf soliden finanziellen Beinen steht. Mit einem hohen Eigenmittelanteil und unseren beiden Hausbanken sind wir bestens – auch für Krisenzeiten – aufgestellt“, erklärte Johannes Kaar.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at